

Newsletter August 2023 News from the board august 2023



www.unimog-club-gaggenau.de

**** For English, see below ****

Liebe Mitglieder, liebe Regionalbeauftragte, liebe Unimog-Freunde,

der Sommer bietet im Moment alles, von Wind, Regen bis hin zu Sonnenschein. Somit steht der landwirtschaftlichen Arbeit, der Restaurierung des besten Stückes, dem Urlaub oder der Sonntagsausfahrt mit dem Unimog und MB-trac nichts mehr im Wege.

MITGLIEDERVERWALTUNG

Mitgliederstand

Am 26.7.23 war die höchste vergebene Mitgliedsnummer die 12.403, die Anzahl Mitglieder beträgt 8.244.

Heft'l in englischer und deutscher Sprache

Wie im Heft'l 118 mitgeteilt, wird ab dem Heft'l 119 dieses auch in englischer Sprache erscheinen. Mitglieder in Deutschland, Österreich, Schweiz, Liechtenstein und Südtirol erhalten weiterhin die deutsche Ausgabe. Mitglieder in allen anderen Ländern erhalten die englische Ausgabe. Wer im Ausland wohnt und weiterhin die deutsche Ausgabe erhalten möchte, bitte eine Nachricht an mitgliederverwaltung@unimog-club-gaggenau.de senden. Der automatische Bezug beider Sprachfassungen ist nicht möglich. Die Magazine können aber über den Club-Shop erworben werden.

INFOS VON DER VORSTANDSCHAFT

Digitale ClubCard

Ab sofort gibt es den Mitgliedsausweis auch in digitaler Form. Eine Anleitung, wie Sie ihren Ausweis erstellen können, finden Sie im untenstehenden Link. Übrigens: Ab dem 01.01.2025 werden die Ausweise nur noch in digitaler Form zur Verfügung stehen.

<https://unimog-club-gaggenau.de/2023/05/05/die-digitale-clubkarte-des-ucg-ist-da/>

Neuer Club-Unimog

Der Fuhrpark des UCG hat Zuwachs bekommen, einen U 5023.

Baumuster: U 5023
Baujahr: 2023
Motor: OM 934
Besonderheiten: Doppelkabine mit
Vollausstattung



Foto: Klaus Lukas



Newsletter August 2023 News from the board august 2023



www.unimog-club-gaggenau.de

Spende

Eine Anfrage der DLRG Cuxhaven hat unser Interesse geweckt. Die Ortsgruppe ist im Besitz von vier Unimog, die für die Wattrettung eingesetzt werden. Doch teure Reparaturen erschweren den Alltag der Rettungskräfte. Der Hilferuf aus dem Norden richtete sich an die Vorstandschaft des Unimog-Clubs. Kurzerhand wurde entschieden, die Spenden, die beim Jahrestreffen durch die Mitfahrt im Club-Unimog und den beiden Unimog der Regionalgruppe Rhein-Main zusammenkamen, für diesen Zweck einzusetzen. Die Summe wurde durch den UCG aufgerundet und somit konnten sich die Lebensretter über 1.000 Euro Spende freuen, die geholfen hat, die Unimog in Cuxhaven für Ihre Einsätze wieder fit zu machen. Wir wünschen einen ruhigen Dienst!



Fotos: André Schurig

Sie möchten die DLRG Cuxhaven auch unterstützen? Dann spenden Sie an folgende Kontonummer:

Inhaber: DLRG OG Cuxhaven e.V.
IBAN: DE64 2415 0001 0000 1967 90
Betreff: Spendenaktion Unimog-Club Gaggenau

DIE GESCHÄFTSSTELLE INFORMIERT

Aufkleber Jahrestreffen Aufenau



Wir haben noch einige Restbestände Aufkleber „Aufenau 2023“ vom diesjährigen Jahrestreffen. Für 1,00 Euro zzgl. Versand kann man sie im Clubshop bestellen. Den Erlös dieser Verkaufsaktion werden wir spenden.

Hier der Link zum Clubshop:

<https://unimog-club-gaggenau.de/produkt/aufkleber-jahrestreffen-2023-aufenau/>

facebook



YouTube



BESUCHTE VERANSTALTUNGEN

UVC-Treffen

Das Jahrestreffen des UVC fand dieses Jahr vom 06.-10. Juli in Bruchhausen/Vilsen statt. Wir waren mit dem neuen Club-Unimog und unserem Verkaufsanhänger vor Ort. Es war eine interessante Veranstaltung mit vielen schönen Programmpunkten. Organisiert wurde dieses Treffen von der Regionalgruppe Mittelweser, die in Personalunion auch der Stammtisch des UVC ist.



Fotos: Klaus Lukas



Österreich-Ost



Foto: Matthias Hirsch

Die Regionalgruppe in Österreich veranstaltete im Juli Ihre jährliche Ausfahrt mit reichhaltigem Rahmenprogramm. Ein Teil der Vorstandschaft folgte der Einladung des Regionalbeauftragten René Dick. Einen ausführlichen Bericht dazu gibt es in der September-Ausgabe des Unimog-Heft`l.

BEVORSTEHENDE VERANSTALTUNGEN

Ausfahrt mit der Gaggenauer Lebenshilfe

Letztes Jahr folgte der Auftakt und in diesem Jahr die Wiederholung. Am 22.10. organisieren wir für Menschen mit Einschränkungen eine Unimog-Ausfahrt. Einmal als Beifahrer durchs Murgtal und den Schwarzwald fahren, dieser Traum wird erfüllt. Wer an dem Tag als Fahrer mitsamt seinem Unimog zur Verfügung steht, darf sich gerne in der Geschäftsstelle melden (info@unimog-club-gaggenau.de oder Tel: 07222-8089938).

Newsletter August 2023 News from the board august 2023



www.unimog-club-gaggenau.de

Jahrestreffen Unimog-Club Italia



Der Unimog-Club Italien veranstaltet im September ein Treffen in Mandello del Lario. Ein reichhaltiges Programm mit Ausfahrten und Besichtigungen ist geplant. Alle Infos findet man auf der Homepage des Unimog-Club Italia

[Unimog Club Italia - Novità](http://www.unimog-club-italia.com)



CLUB-SHOP

Vesperet für 20,00 Euro



Die Freiluft-Saison ist eröffnet. Was sich hierfür anbietet, ist ein „UCG-Vesperet“, bestehend aus einem Holzbrett und einem Bierglas, beides mit UCG-Logo. Für 20,00 Euro muss bei der Pause auf die Faszination Unimog nicht verzichtet werden muss.

[Vesperet – Unimog-Club Gaggenau e. V. \(unimog-club-gaggenau.de\)](http://www.unimog-club-gaggenau.de)

UNIMOG-MUSEUM

Sonderausstellung MB-trac

Am 01. Juli 1973 ging der MB-trac in Serie. Grund genug für das Unimog-Museum, an die Entstehungsgeschichte, die Weiterentwicklung und schließlich das Produktionsende dieses Mercedes-Traktors in einer Sonderausstellung zu erinnern. Dabei werden nicht nur alle MB-trac-Baureihen, sondern auch einige Vorläufer des MB-trac, wie der berühmte Ackerschlepper OE von Daimler-Benz aus dem Jahr 1928, im Museum zu sehen sein.

facebook



YouTube



Newsletter August 2023 News from the board august 2023



www.unimog-club-gaggenau.de

Besuchen Sie die Ausstellung zu den Öffnungszeiten von Dienstag bis Sonntag von 10:00 bis 17:00 Uhr. Als UCG-Mitglied erhalten Sie freien Eintritt, wenn Sie Ihre ClubCard vorlegen. Dies geht auch digital (siehe oben).

TERMINVORSCHAU 2023

22.-24.09.2023	Treffen Unimog-Club Italien	Mandello del Lario
22.10.2023	Lebenshilfe-Aktion	Gaggenau



Newsletter August 2023

News from the board august 2023



www.unimog-club-gaggenau.de

Dear members, dear regional representatives, dear Unimog friends,

The summer offers everything at the moment, from wind and rain to sunshine. So nothing stands in the way of agricultural work, restoring the best piece of equipment, holidays or Sunday drivings with the Unimog and MB-trac.

MEMBER MANAGEMENT

Mitgliederstand

On July 26th 2023 the highest assigned membership number was 12,403, the number of members is 8,244.

Heft'l in English and German language

As announced in issue 118, from issue 119 onwards it will also be published in English. Members in Germany, Austria, Switzerland, Liechtenstein and South Tyrol will continue to receive the German edition. Members in all other countries will receive the English edition. If you live abroad and would like to continue receiving the German edition, please send a message to mitgliederverwaltung@unimog-club-gaggenau.de. Automatic subscription to both language versions is not possible. However, the magazines can be purchased through the Club Shop.

INFORMATION FROM THE BOARD

Digital ClubCard

As of now, the membership card is also available in digital form. Instructions on how to create your card can be found in the link below.

By the way: From January 1st 2025 the membership cards will only be available in digital form.

<https://unimog-club-gaggenau.de/2023/05/05/die-digitale-clubkarte-des-ucg-ist-da/>

New Club Unimog

The UCG fleet has grown, a U 5023

Model: U 5023
Year of manufacture: 2023
Engine: OM 934
Special features: Double cab with full equipment

Photo: Klaus Lukas



Newsletter August 2023 News from the board august 2023



www.unimog-club-gaggenau.de

Donation

An enquiry from the DLRG Cuxhaven aroused our interest. The local group owns four Unimog, which are used for tidal flat rescue. However, expensive repairs complicate the everyday life of the rescue workers. The call for help from the north went to the board of the Unimog Club. Without further ado, it was decided to use the donations collected at the annual meeting from the rides in the club Unimog and the two Unimog of the Rhine-Main Regional Group for this purpose. The sum was rounded up by the UCG and thus the lifesavers could be happy about a donation of 1,000 Euros, which helped to make the Unimog in Cuxhaven fit again for their missions. We wish them a peaceful service!



Photos: André Schurig

Would you also like to support the DLRG Cuxhaven? Then donate to the following account number:

Holder: DLRG OG Cuxhaven e.V.
IBAN: DE64 2415 0001 0000 1967 90
Subject: Donation campaign Unimog-Club Gaggenau

THE OFFICE INFORMS

Sticker annual meeting Aufenau



We still have some remaining stickers "Aufenau 2023" from this year's annual meeting. You can order them in the club shop for 1,00 Euro plus shipping. We will donate the proceeds of this sale.

Here is the link to the club shop:
<https://unimog-club-gaggenau.de/produkt/aufkleber-jahrestreffen-2023-aufenau/>

facebook



YouTube



Newsletter August 2023 News from the board august 2023



www.unimog-club-gaggenau.de

ATTENDED EVENTS

UVC-meeting

The annual meeting of the UVC took place this year from 06-10 July in Bruchhausen/Vilsen. We were there with the new club Unimog and our sales trailer. It was an interesting event with many nice programme items. This meeting was organised by the regional group Mittelweser, which is also the regulars' table of the UVC.



Photos: Klaus Lukas

Austria East



The regional group in Austria organised their annual outing with a rich social programme in July. A part of the board followed the invitation of the regional representative René Dick. A detailed report can be found in the September issue of the Unimog-Heft I.

UPCOMING EVENTS

Trip with the Gaggenauer Lebenshilfe

Last year was the prelude and this year the repetition. On 22.10. we will organise a Unimog excursion for people with disabilities. Driving through the Murgtal and the Black Forest as a co-driver is a dream come true. If you are available to drive your Unimog on this day, please contact the office (info@unimog-club-gaggenau.de or Tel: 07222-8089938).



Newsletter August 2023 News from the board august 2023



www.unimog-club-gaggenau.de

Annual meeting Unimog-Club Italia



The Unimog Club Italy will hold a meeting in Mandello del Lario in September. A rich programme with excursions and sightseeing is planned. All information can be found on the homepage of the Unimog Club Italy.

Unimog Club Italia - Novità



CLUB-SHOP

Vesperet for 20,00 Euro



The outdoor season is open. What is ideal for this is a "UCG Vesperet", consisting of a wooden board and a beer glass, both with UCG logo. For 20,00 Euro you don't have to miss out on the fascination of the Unimog during the break.

[Vesperet – Unimog-Club Gaggenau e. V. \(unimog-club-gaggenau.de\)](http://Vesperet – Unimog-Club Gaggenau e. V. (unimog-club-gaggenau.de))

UNIMOG-MUSEUM

Special exhibition MB-trac

The MB-trac went into series production on 01 July 1973. Reason enough for the Unimog Museum to commemorate the origins, further development and finally the end of production of this Mercedes tractor in a special exhibition. Not only all MB-trac series, but also some predecessors of the MB-trac, such as the famous OE farm tractor from Daimler-Benz from 1928, will be on display in the museum.

facebook



YouTube



Newsletter August 2023 News from the board august 2023



www.unimog-club-gaggenau.de

Visit the exhibition during opening hours from Tuesday to Sunday from 10:00 to 17:00. As a UCG member, you get free admission when you show your ClubCard. This can also be done digitally (see above).

PREVIEW OF DATES 2023

22.-24.09.2023 Annual meeting UCI
22.10.2023 Lebenshilfe-Aktion

Mandello del Lario
Gaggenau

